

LA ENFERMEDAD DE UN SER SON SUS FORMAS, ES LO QUE NACE DE ÉL, ES EL ODIOS, LA AVARICIA, EL DESAMOR, LA NO PAZ.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 17 de julio de 2022
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS SON SERES Y UN SER ETERNO, Y LA ENFERMEDAD DE UN SER SON SUS FORMAS, ES LO QUE NACE DE ÉL, ES EL ODIOS, LA AVARICIA, EL DESAMOR, LA NO PAZ; TODO ESTO ES LO QUE LE LLEVA A UN SER A VIVIR EXPERIENCIAS DISTINTAS, ENFERMEDADES.

[20220717] La paz esté con vosotros, amados hermanos, la luz brille en vuestra alma y en vuestra mente. Amados míos, **sosíéguese, sosíéguese y solamente estense conmigo, convivan conmigo**, porque a eso he venido a convivir con cada uno de vosotros a platicar, a conversar en lo más profundo de vuestra alma, así en cada uno de vosotros estoy. Ahora, tú también debes hacer lo mismo para que hagamos un todo y puedas llegar, puedas salir de tu alma y de tu mente la gran armonía, la gran paz, el gran amor. Pues a eso vengo a convivir en cada uno de vosotros, tan siquiera estos segundos en que vosotros me prestas, deseas que Yo pueda estar con vosotros, amados míos.

También te digo, pues, que es el momento que ese hilo plateado, ese hilo divino de conexión lo puedas lanzar, lo puedas alargar conmigo para que Yo os te sirva y les sirva Yo a cada uno de vosotros y Yo pueda pasarles este pan sin levadura, esta agua viva y esta luz divina, donde puedas apagar la gran ignorancia que está en vuestra alma, en vuestra mente. Amados hermanos, es pues este momento deben hacerlo muy grato a tu alma y a tu mente. Vosotros, mis bien amados, sálgame de todas las formas equivocadas y recuerda que Yo he dicho: Yo Soy la Verdad, el Camino y la Vida. Pues entonces vosotros también lo son.

Hermanos bien amados, pero por lo tanto consérvate en la paz, consérvense en el amor, consérvense iluminados y entonces la humildad divina hará todo para vosotros SERES. He aquí, desprendan todo lo que has recogido en este mundo y entra al presente momento, a este presente momento donde solamente debes de encontrarte, debes saber que vosotros eres el TODO. **Amados míos, debes encontrarte tan siquiera a ti mismo, debes reconocerte tan siquiera a ti como el gran SER que estás aquí en esta tierra. Como el SER que ha hecho tantas cosas yendo y viniendo a esta tierra, a estos cuerpos.** Vosotros tienen que ser conscientes de esta realidad que eres. Pues hoy láncense, hagan lo que a vosotros les corresponde como SERES que son, para que podáis dejar una vida nueva aquí en la tierra, ya que todos mis hermanos no se conocen, no saben su origen, vosotros deben actuar como auténticos SERES, amados hermanos. Y debes de irte sintiendo entre vosotros y este cuerpo, y buscar el origen de todas las enfermedades que hoy tu cuerpo manifiesta en este mundo, en esta tierra y saber que todo desciende del SER, que las enfermedades que refleja este cuerpo solamente son los tiempos en los que has estado aquí en la tierra, sí, mis bien amados. Y entonces comenzar a limpiarte, a quitar las causas de los sufrimientos en tu cuerpo y esto es añadidura y tu cuerpo entrará a un bienestar. Pero esto está en ti, está en vosotros y esto podrás vosotros demostrarte de acuerdo a tus alcances de razón, de razonamiento en ti mismo.

Pues en estos instantes doblégate a ti mismo, acéptate a ti mismo con el solo fin de subir a otra escala de conciencia. Hermanos, porque hoy mi amada Humanidad y vosotros, entonces tendrás muchos

sufrimientos en cuanto vosotros no te entiendas, no te conozcas, no buques con esa conciencia limpia cambiar de vida. En verdad, les digo, aquí en la tierra creen que el amor vendrá a tu vida, la paz y todos los mandamientos vendrán a tu vida. Y Yo os les digo, si no viene nada de ningún lado, si todo esto fluye del SER, fluye del SER, lo hace fluir al externo y conforme el SER diga con conciencia podrá ser su vida, será su vida. Hoy también, en el ayer también y en todo tiempo esto ha pasado, solamente que has perdido conciencia, hasta hoy vosotros la han perdido y es por eso que vosotros no los conoces, no sabe de dónde vienen todos los sufrimientos, como todas las alegrías de vuestro SER. A eso vengo Yo a despertarles, a hacerles conscientes de esta realidad para que hoy puedas ser muy diferentes y puedan así demostrarse como SERES que son, vivir en esta tierra, en esta misma tierra vivir otra vida, la cual mi amada Humanidad no la vive. Igualmente vosotros no la has vivido, pero hoy vengo a dártelo, vengo a dialogar contigo, vengo a decirte que hoy es tu tiempo, sí así lo deseas, sí así lo deseas solo hoy es el tiempo precioso para poder implementar en la tierra una nueva vida.

Entonces no hay ningún mandato, porque no hay ningún mandato, solo es tu mandato, solo es tu comprensión que debes realizar estos avances como SERES que son, SERES auténticos, SERES libres, SERES poderosos, si esto no lo has visto en tu mundo es porque has estado, has estado en el lado adverso en tu vida, es porque lo que vives lo has construido y cada quien está viviendo lo que así ha construido. Vosotros sean conscientes de esta realidad, tú eres el creador de ti mismo, de tus cosas, siempre lo han sido y siempre lo serán y hoy estás para dar testimonio de ti mismo en ti, hoy es vuestro momento y esto, esta luz que Yo os doy a vosotros, se las doy a todo SER desencarnado, porque ellos están como vosotros, están también confusos, confundidos y también están en la oscuridad.

La oscuridad de un SER, tanto encarnado, como desencarnados, vosotros le puedes llamar ignorancia y esta es la que posee todo SER y a esto son llamados vosotros, llamados por esta verdad divina que vosotros son los autores de vuestras vidas, de lo que están viviendo, que vosotros tienes que darte cuenta de ti, de esta gran verdad para que puedas alcanzar los niveles divinos, los niveles angelicales, para que vosotros puedas formar una vida esplendida para ti mismo. Todos los estatutos, leyes de los hombres de la tierra, éstos no toman parte de esta vida, de este reino universal, Hermanos y mi amada humanidad sigue palabras de hombres, sigue mandatos de hombres, están en ese régimen.

Compárense vosotros y sepan vosotros, ¿cuándo pues será esto?, ¿cuándo será esto que Yo les digo, mis amados hermanos? Pues esto vosotros tendrás que despertar hoy mismo para que en ti sea ya, mientras que vas a ver a tus hermanos pereciendo, podrás observar los cataclismos y ver a tus hermanos envueltos en ellos. Si vosotros no alcanzas, no te superas a ti mismo como SER ESPIRITUAL, pues también les veré en estos cataclismos. Amados míos, hoy están sabiendo cuál es la forma de vivir y no sufrir, porque hoy vosotros vives y sufres, pero sufres tus propias creaciones, porque vosotros eres el sembrador y eres el que cosechas, como en tu tierra, como vosotros eres aquí, más en la vida sagrada es esto, mis bien amados.

Hermanos míos, en verdad les digo, que hoy vosotros, si deseas comer de este manjar, coman, coman; de esta agua viva, beban para que jamás tengan sed ni hambre. Esto es estar conmigo y todo aquel que esté conmigo podrá contemplar lo que viene, lo que ya está puesto sobre esta madre tierra y no tendrá temor porque él está formando su reino, aun aquí mismo. Porque los hombres burdos solamente quieren huir, quieren huir; pero, Yo os les digo, eso es huir y eso es ignorancia de sí mismo, porque no quisieran pagar lo que han hecho y esto llega en su momento, todo llega en su momento, para ellos le serán más grandes sus sufrimientos. Amados míos, porque todo esto no es la verdad, eso no es verdad, verdad es ser sabio, verdad es hacer las cosas y vosotros deben hacerla hoy mismo. Créanse, créanse que son los SERES haciendo y crean que esto en vuestra eternidad lo han hecho. ¿No Yo os te he dicho, pues, el que siembra cosecha? Pues he aquí, pues todos tus hechos se resumen a este presente, porque esto es tuyo, esto es de vosotros, de cada uno, cada uno está viviendo de sus causas. Pues entonces vosotros solo debes saber que son los creadores, los creadores de vuestro vivir. En vosotros debe de haber lo interesante, hablando de una vida de conciencia, ya

vosotros sabéis que no hay un Dios afuera, ajeno que te castigue, ya no hay, mis bien amados, para vosotros, ya sabéis que tú eres Dios de ti mismo, sabéis que eres Dios de ti, ya sabéis que no eres nuevo, ya sabéis que los sufrimientos nadie te los da, sabéis que las carencias y que todo lo que vivas nadie te lo da, nadie, ya sabéis que vosotros son los SERES poderosos, que lo han sido, solamente que han experimentado en diferentes tiempos.

Mí amado Pedro me dice: “Señor, ¿cómo he de conocer a un espíritu si este me dice verdad o mentira? Y Yo le respondí: “Pedro, ¿cómo conoces a ese árbol? Por su fruto Señor. Pues al hombre, al SER lo has de conocer por sus hechos”. Hermanos míos, esto también os digo a vosotros, mis buenos estudiantes, que vosotros te conozcas por tus hechos y no pierdas ese hilo, conócete por tus hechos, hermanos míos. Platica contigo mismo por tus formas, entonces te has de conocer quién has sido un tiempo atrás, de dónde vienes, no hablo del lugar, hablo de conciencia, hablo de tu poder cómo has invertido tu fuerza, tu poder, qué has hecho en este mundo, en esta tierra y ahí sabrás por tus hechos de hoy de dónde vienes, quién has sido vosotros. Es así que Yo puedo saber de vosotros, Yo sé de vosotros.

Y en verdad, Yo les digo, que todo lo que ha pasado en la tierra ha sido del hombre y lo que pasará también es de vosotros, lo que viene y lo que está puesto ya también es de vosotros. Lo más importante de ti que me escuchas es el que vosotros, el que no hay un Dios que os les castigue, no hay un Dios, ni un Satanás afuera que os les castigue. **En verdad, mis bien amados, el Satán que percibes es tu Satán, si hoy tienes a Satán a tu lado, no es otra cosa más que una entidad de otros tiempos que ya fuiste, que actuaste y que hoy te persigue y sigue estorbando tu vida hasta que no lo cambies, hasta que vosotros no lo hagáis diferente a este momento de paz y amor, ESTE PERSONAJE QUE ERES TÚ MISMO ESTARÁ CONTIGO.** Porque nadie puede hacerles daño a vosotros, no hay alguien un Satán afuera, sino es tu propio Satán, son vidas pasadas reunidas y hoy les persiguen y están contigo porque eres tú su padre, eres tú su creador y pide los cambios, pide cambios y vosotros debéis darlos. En cuanto vosotros cambies con todo el esmero del mundo, de la vida, irán desapareciendo, así como la noche desaparece con el día y en viceversa; así mismo esto irá desapareciendo en tu vida y solo vivirás una vida sin tropiezos, sin oscuridad y no habrá dudas en tu conciencia jamás. Si hoy están todas estas cosas así en tu conciencia, es porque son tuyas, es lo tuyo.

Así vengo Yo a dejarles, a darles de comer para que vosotros sean auténticos, sabios. Pero cálese, vosotros, sepan cómo son para que sepan quienes son vosotros, para que conozcas y sepas que están siendo descubiertos por sí mismos, para que vosotros no te engañes, porque todos vosotros, mi amada humanidad dice estar conmigo, y Yo os les digo, ¿cuándo será que estén conmigo? Amados hermanos, porque vosotros, mi Humanidad bendita, hasta hoy no ha entendido para qué he bajado a la tierra a tomar cuerpos, no ha entendido para qué he venido a esta tierra y nadie me ha seguido. **Amados hermanos, en verdad Yo les digo, vosotros tienes que despertar, tienes que darte cuenta para qué he bajado a esta vida, a este mundo, para qué he venido a buscarles; buscarles es hacerles conscientes que son SERES poderosos, es sacarles de los regímenes de este mundo, del astuto hombre, del astuto SER, es que vosotros no has despertado o sea no te has dado cuenta que vosotros desde siempre, desde muchos miles de años han estado manejados como en toda la vida, en esta tierra ha sido así y que siempre he venido a liberarles en todos mis tiempos que he venido a esta tierra.**

Amados míos, que ciertamente ya no me verás en un cuerpo como vosotros, no volveré a estar en un cuerpo, porque se ha halado de la salvación para vosotros y la salvación consiste en un darse cuenta y hoy Yo estoy contigo, estoy con vosotros sin estar viviendo en un cuerpo, solo contigo dándoles de comer y de beber. Amados míos, también les digo, hay de vosotros oyendo mi palabra, dándoles de comer, tomes este alimento para hacerte fuerte en el mal, porque vosotros sufrirás las consecuencias de tu vida, por eso os les digo esto, mis bien amados. Cúdense, cúdense vosotros, conózcanse, dense cuenta dónde, quiénes son vosotros y dónde están, qué están haciendo, qué están haciendo y así se darán cuenta cómo están viviendo y quiénes son vosotros. Conózcanse a sí mismos, mis bien amados, y recapaciten, reaccionen, vean dónde vas, porque solamente se envuelven con esta bandera sublime, pero vosotros, ¿quién eres?

Amados míos, es por eso que Yo decía tantas cosas cuando estuve en un cuerpo, y les hablé, les dije tantas cosas, hoy también les digo. Fíjense bien qué hacen, vosotros son consciencias que hoy son individuales y viven bajo los engaños de una vida, viven sobre el influjo del astuto SER, del astuto hombre, y Yo les digo, esta tierra es la cárcel más grande tomadas por el astuto, sí, mis bien amados. He aquí, pues, dense cuenta vosotros y de esto es que Yo vengo a sacarles y he venido a sacarles tantas veces y vosotros no has querido, vosotros no has querido. Mis bien amados, vosotros hablas de libertad, hablas de amor, hablas de paz, hablas de alegría, hablas de opulencia y vosotros no tienes aquello, solo estás confundido y vosotros has perdido tu fe, tu confianza, tu seguridad, tus raíces divinas. **Porque, en verdad te digo, vosotros son SERES y un SER eterno, y la enfermedad de un SER son sus formas, es lo que nace de él, es el odio, la avaricia, el desamor, la no paz, todo esto es lo que le lleva a un SER a vivir experiencias distintas, enfermedades.**

Pues he aquí, bueno, mis bien amados, porque no es un ir a buscar a Dios, sino es un volver, es un volver a encontrarse consigo mismo. Benditos sean, amados hermanos, amado pueblo, por lo tanto les digo, tan siquiera en este momento deben producir la alegría, deben producir la sanidad, deben producir libertad, deben producir la opulencia. Vosotros son SERES que debes de demorarte a ti mismo esta gran valía total, pero les digo, vosotros no se atreven a salirse de esos estados de confort y Yo les digo, esta es la hora, este es el momento, porque cuándo lo harás, porque vosotros estáis acostumbrado a decir, mañana, mañana, mañana. Y Yo les digo, que el mañana no llega, no llega el mañana, que es lo mismo el futuro, el futuro no llega, como es vuestro pasado. Si vosotros en este instante, en este momento te redimes y empiezas a cortar vínculos, comienzas vosotros a cambiar todas tus formas que has hecho, entonces la libertad la podrás vivir, podrás estar en ella y jamás tendrás ya aniquilaciones por este mundo, por los hombres astutos.

Hermanos amados, hermanos benditos cuándo vas a despertar, cuándo, es que es hoy, hoy tienes que decir ahí en tu conciencia soy nuevo. Pero vívelo, vívelo, cuándo experimentarás el poder que tienes, si vas como te dice el astuto a su favor. Pues esto no lo verás hasta que vosotros te conozcas que eres tú el SER ÚNICO aquí y que a nada ni a nadie debes seguir, a nada debes de idolatrar, porque estos no son más que tú. Pero vosotros has hecho lo grande o lo pequeño, solo ha sido de vosotros; esto no se darán cuenta hasta que vosotros sepan que son SERES y que son de aquí de esta tierra y has vivido como ETERNO QUE ERES, has ido y venido, o sea has tomado cuerpos y has abandonado muchos cuerpos, muchas veces lo has hecho, miles de veces en diferentes lugares de esta tierra vosotros lo han hecho. En el tiempo, en vuestro pasado, vosotros fuiste evolucionando y así fuiste trazando el tiempo y así fueron surgiendo, hoy tienes las cosas, porque vosotros hiciste el reloj, porque vosotros hiciste todo para que hoy estuvieras aquí, en eso se entrometió el hombre astuto, te acompañó hasta hoy y vosotros así fuiste haciendo la vida aquí en tu tierra y han pasado tantas cosas en esta evolución tuya, tantas cosas que hasta hoy ves vuestros efectos del ayer.

Amados míos, he aquí por eso les digo a vosotros, despierten, dense cuenta cómo han hecho todo, todo. Hermanos míos, esto que hoy tienes, que has hecho y que tienes, estás viviendo, no era atrás, porque era distinta la vida en vosotros, en tus tiempos de vivir, pero en vosotros te surgieron afanes porque es parte de experimentar vuestra evolución, es parte de ver quién eres, cómo son, es parte de probar al Creador Divino que está en tu SER, mis bien amados. Pues a eso he venido en todos los tiempos, en todos los tiempos que he estado en tu tierra, porque no es nuestra primera vez que vine a tu tierra, sino habían pasado muchos que ya había Yo venido a la tierra a tomar cuerpos, pero vosotros, muy pocos, salieron a mi alcance en cada tiempo.

Mis bien amados, solo tomen conciencia y así también vosotros en vuestra vida, también por tomar partes del astuto también vosotros lo eres y así establecen una forma de vida y así viven, vosotros también son astutos, vosotros también son astutos porque nadie les conoce en la tierra, nadie les conoce, no se conocen cada quien, porque cada quien se oculta y oculta su verdad que es. Mis bien amados, solamente vengo a platicar con vosotros, solo vengo a orientar las consciencias y que sepas que Yo estoy con vosotros, que Yo estoy con vosotros en este mundo, como espíritu y verdad.

Amados hermanos, pero Yo les conozco muy bien, les conozco a vosotros muy bien, sé quiénes son vosotros. Hermanos, pues entonces sean mejores, cuídense, nadie les castiga, nadie les ha castigado,

en los tiempos pasado solo vosotros mismos, cada quien se ha castigado, hoy mismo cada quien se está castigando y esto lo verás en segundos, en minutos que pasen. Benditos sean, hermanos, benditos sean todos, tanto vosotros los que estás en este cuerpo, como vosotros que ya no lo tienes y que perturbados están por toda tu vida que tienes. Pero que hoy es el despertar, este es el despertar, esta es la luz que Yo les doy para que maten, cambien, para que no haya oscuridad, lo que quiero decir es que no haya ignorancia.

Porque esta bendita humanidad han confundido a un SER oscuro que vive en la oscuridad y el hombre cree que es esta oscuridad que ven aquí en la tierra en la noche; y esta oscuridad no tienen que ver nada con la oscuridad de cada SER, la oscuridad de cada SER es la ignorancia total y esa ignorancia total sí está con vosotros también y aunque parezca que vosotros ves, vosotros ciegos están en el alma y en la mente, porque estos ojos que tienes, que es tu cuerpo, no son los ojos del alma. Déjenlo bien claro, quédense bien satisfechos vosotros como SERES por esta sabiduría que Yo les doy para que os les sirva para empatar, unir el hilo que está suelto en vuestra alma y en vuestra conciencia.

He aquí, hermanos míos, deben de estar contentos, deben fomentar esta alegría en vuestra alma y deben vosotros tomar medidas con vosotros mismos, porque a nadie le haces daño vosotros, ese daño que vosotros crees, crees que le haces a tu hermano, eso es tuyo, eres tú mismo el que armas esa trampa para ti mismo. Amados hermanos míos, y os les digo, esto lo digo para vosotros hermanos encarnados, como para vosotros hermanos desencarnados, esto lo digo porque es una Ley Universal, es la Sabiduría Universal que Yo les entrego a vosotros. Por lo tanto, les digo, benditos sean hermanos, sean benditos en esta hora, Yo les bendigo en esta hora y Yo os ayudo a hacerles la limpieza y también en lo exterior, aquí, aquí en tu Escuela, lávala, asíala, pero esto no será, no podrás hacerlo, como no lo han hecho hasta que en vosotros nazca eso para ti, porque el aseo primero tiene que ser en ti mismo. Para que esta Escuela brille tienes que brillar vosotros, si esta Escuela está dudosa, oscura, esto son cada uno de vosotros, porque esta Escuela material, la casa donde estás, no se ilumina sola, sino es el que vive ahí quien la ilumina, así como le das iluminación a una casa. ¿A esta casa no le traes electricidad?, ¿no le traes las cosas que necesitas? Esto no pasa primero antes, antes estás tú como el poder, si tú no haces esto, el amor es luz, la paz es luz, la verdad es luz, si no haces esto ahí en tu SER no podrás hacerlo aquí en tu casa, en esa Escuela y será oscura porque solo eso vive en tu corazón, en tu mente.

Véanlo bien, amados hermanos, vean bien dónde deben limpiar primero. Porque es a semejanza de cuando Yo os dije en aquel tiempo, un ciego no puede guiar a otro ciego, porque ambos emprenden su camino y se caen en sus hoyos porque no pueden ver. Esto también es similar, esto que hoy les estoy hablando en esta hora. Pues realicen, pero esto no será antes de que vosotros no te sientas realizado; den luz, pero esto no será antes de que vosotros no seas la luz; den paz, pero esto no será antes de que vosotros no seas paz. Entiéndanse, hermanos míos, entiéndanse, entiéndanse, sean humildes, sean humildes, hermanos amados, sean humildes. Amados míos, y esto es lo que Yo os he venido a dales en esta hora. Sean benditos, pues, y para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados

LA ENFERMEDAD DE UN SER SON SUS FORMAS, ES LO QUE NACE DE ÉL, ES EL ODIO, LA AVARICIA, EL DESAMOR, LA NO PAZ.

todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.